第3学年 学年通信

第3号 平成30年4月23日 発行 文責 中尾尊洋

修学旅行ふりかえり

2泊3日の修学旅行が終了しました。非常に学びの密度が濃い3日間だったと思います。解団式では、実行委員ひとりひとりが、具体的な自分たちの変化を話してくれました。例えば、「街中を集団で歩くときに、はじめは横に広がってしまっていたけど、声を掛け合って意識した歩き方ができるようになった」といった内容です。自分たちの活動の変化を自分たちで自覚できていることは、学びが有意義であったことを物語っています。「この修学旅行で何かしら自分の成長を感じることができましたか?」と、質問を投げかけたところ、全員の手が挙がりました。この、自分で成長を自覚できている感覚はとても大切です。3学年の学びの意欲につながる第一歩を踏み出せたと考えています。今後、どこに自分の成長があったのかを事後学習で明らかにしていきます。修学旅行での学びを日常生活に生かし、成長をより確かなものにしたいと思います。



東京大学のゼミに参加。緊張しっぱなし。



聖隷佐倉市民病院で先輩からチーム医療を学ぶ。



石油資源開発(株)で先輩から石油開発を学ぶ。



ディズニーランド。楽しみつつ学ぶ。

保護者の皆さまへ

修学旅行中の写真を廊下に掲示します。4月28日(土)の懇話会総会では、ぜひ、廊下掲示をご覧ください。